

STADTRATSFRAKTION BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Herrn
Oberbürgermeister
Tobias Eschenbacher

Obere Hauptstraße 2
85354 Freising

Stadt Freising			
Eing.: 28. Juli 2017			
Oberbürgermeister			
ch			

STADTRATSFRAKTION FREISING

Name

Dr.-Ing. Charlotte Reitsam
Hermannstr. 15
85356 Freising

Freising, den 07.07.2017

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

**Verlagerung Wertstoffhof – Aufwertung der Luitpoldanlage
und des Wohngebiets Erdingerstraße/Parkstraße**

die Fraktion die Bündnis 90/ Die Grünen beantragt:
die Stadt Freising beschließt die Verlagerung des Wertstoffhofes in ein städtisches Gewerbegebiet in Lerchenfeld. Damit wird das motorisierte Verkehrsaufkommen im Bereich der Parkstraße/Erdinger Straße deutlich reduziert. Anstelle des Wertstoffhofes könnte dort eine Freizeitanlage für Jugendliche angelegt werden. Bei Regen wäre die Hochbrücke als Überdachung für einen Jugendtreffpunkt nutzbar. Die Parkplätze könnten dabei bestehen bleiben.

Begründung:

Im letzten Planungsausschuss am 31.05. 2017 wurde eine Gesamtkonzeption für die Entwicklung der Luitpoldanlage beschlossen. In diesem künftigen Freizeitareal liegt auch der Wertstoffhof, dessen verkehrliche Anbindung neu geregelt wird im Bebauungsplan 132. Dieser beinhaltet den Neubau des Vermessungsamtes, die Verlagerung des Bauhofgeländes zugunsten neuer Wohnbebauung und attraktive Fußgänger – und Fahrradverbindungen in die Altstadt und zum Park- und Ride-Platz. Der Autoverkehr entlang der Gleise auf der Schießstättstraße (Einbahnstraße) entfällt zugunsten eines Fuß- und Radweges und eines Platzes im Bereich der Unterführung.

Im Schreiben der Anwohner der Erdinger- und Parkstraße zum Bebauungsplan 132 werden berechnete Sorgen geäußert, dass der zusätzliche Verkehr des Wertstoffhofes und Vermessungsamtes in der Park-/Erdingerstraße zu Problemen und zur Verringerung der Wohnqualität führt. Eine Verlagerung des Wertstoffhofes wäre daher eine deutliche städtebauliche Verbesserung an dieser Stelle, aber auch für die Anwohner. In den 1990er Jahre wurde bereits von der Stadtverwaltung für eine Verlagerung des Wertstoffhofs in ein Gewerbegebiet in Lerchenfeld beauftragt. Diese Planung gilt es wieder aufzugreifen. Damit kann die Wohnqualität und Aufenthaltsqualität an der Erdinger- und Parkstraße deutlich gehoben werden. Es sollte überprüft werden, ob nicht der Wertstoffhof mit einem künftigen neuen Standort des Bauhofs zusammengelegt werden kann.

Mit freundlichen Grüßen
Dr.-Ing. Charlotte Reitsam

Charlotte Reitsam
Markus Heinlein - Bistigl

Bozell
Dr. Ing. Charlotte Reitsam